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 關注斑馬線黃燈問題 

 

於氹仔的舊北京王府大飯店前的宋玉生圓形地附近的斑馬線，附近的斑馬線的夜

間照明不足，疫情前位於圓形地的當押店於晚間營業，可以為該漆黑的路段帶來有限

度的照明，惟在疫情發生後，所有店舖均已關閉，沒有營業。使原本該路段在晚間時

非常昏暗，為駕駛者及行人帶來隱憂，故希望可以在該行人過路設施可以增加斑馬線

照明系統。 

  

本人建議如下： 

1. 在氹仔部分的斑馬線路段加設黃燈，以閃爍的黃燈提醒駕駛者該地段設有行人過路

設施，需加以留神相關路面情況。 

2. 有關路段加設減速帶，有效降低行車速度，避免相關路段出現人車爭路的情況出

現，令行人可以安全地橫過馬路。 

 

 

 

 

 

附件 - 相片 


